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, ' Autonomía, no más vio-
lencia contra los indíge-
nas", esa fue la consigna
que gritaba un grupo de
personas al manifestarse,

a las afueras de la Asamblea
Le;islativa, en medio de la cele-
bración del Día Internacional de
los Pueblos Indígenas.

Durante los actos dentro del
plenario, más de cuarenta indí-
genas se sentaron en las curules
y expusieron sus necesidades y
solicitudes a los diputados de
la Asamblea Legislativa. Entre
las principales peticiones que
se dieron estaba la discusión del
proyecto de Autonomía Indíge-
na que se ha rechazado por más
de 17 años.

PETICIONES
..

.I

El presidente de la Asamblea
Legislativa, Juan Carlos Men-
doza, escuchó las peticiones de
varios dirigentes que se senta-
ron en las curules. Un caso que
llamó mucho la atención fue el
de Justa Romero Morales, una
mujer partera y que se dedica a
la venta de plantas medicinales,
quien pidió que se tomara en
cuenta la existencia de su pue-
blo y que las autoridades deben
tener palabra.

"El país que venden al mun-
do no es en el que yo vivo. Ya
es demasiado el abandono que
tenemos como costarricenses,
nuestras tierras son robadas por
extranjeros y costarricenses no
indígenas, que se meten a la

con todo respeto que

Huetar, fue claro
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y no vivir con

fuerza a nuestros territorios sin
que tengamos apoyo legal", ex-
presó Romero.

Oldemar Pérez, de la zona
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"Queremos apoyarlos y
estamos luchando para

que este proyecto se discuta
en las sesiones ordinarias y
esperamos que ya para
setiembre tengamos discuti-
da y aprobada esta iniciati-
va".
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Claudio Monge,
diputado del PACo

-

en cualquier momento. "Yo ten-
go un amigo que ha pasado en
vela más de 24 horas porque hay
vecinos que llegan a amenazarlo
de que lo sacarán de sus tierras
a punta de bala yeso defmitiva-
mente no es vida para nadie.

"Solo pedimos que nos ga-
ranticen que se aprobará el pro-
yecto y si no es así, pues busca-
remos un plan adicional, pero
esperamos que se nos valore por
lo que somos", comentó Pérez.

El diputado del PAC, Claudio
Monge, comentó que ya pasaron
17 años desde que se presentó
este proyecto por primera vez y
le parece ilógico que no se haya
hecho nada.

Por su parte, Mendoza asegu-
ró que la intención existe, pero
el problema está en que se debe

convencer a muchos diputados
del Partido Liberación Nacional,
que según él, no dan respaldo a
este proyecto yeso dificulta su
estudio y pronta aprobación.

Mendoza manifestó que es-
peran reunirse en pocos días
para saber si ese proyecto se dis-
cutirá en las próximas sesiones
ordinarias.

Hace un año, un grupo con-
siderable de indígenas de todo
el país tuvo enfrentamientos con
la Fuena Pública, al parecer
por órdenes del presidente de
la Asamblea Legislativa en ese
momento, Luis Gerardo Villa-
nueva, quien los sacó a la fuena
de la barra de público, tras so-
licitar que se discutiera el pro-
yecto.

f


